



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, no han faltado a la cita y han demostrado su solidaridad, colaborando y participando recientemente en la celebración del 'Día de la Banderita' de Cruz Roja Adra, que ha instalado dos mesas de colaboración en el municipio, una en la Plaza Puerta del Mar y otra junto al Centro de Salud de Adra.

Â

Â Â Â El 'Día de la Banderita' de Cruz Roja Adra hoy con las personas más vulnerables y en esta edición, los fondos irán dedicados a la infancia y concretamente al Proyecto de Promoción del Éxito Escolar.

Â

Â Â Â Los voluntarios de Cruz Roja Adra han recorrido algunas de las calles más importantes de Adra buscando el apoyo de los ciudadanos. Bajo el lema 'Un día para darlo todo, para que nadie se quede atrás', este 'Día de la Banderita' constituye una de las principales fuentes de financiación de la Institución. Así se apoyará a la infancia y a las familias más desfavorecidas con actividades como el apoyo educativo y la entrega meriendas o material escolar.

Â

Â Â Â ElÂ Proyecto de Promoción del Éxito Escolar, es una proyecto con el que Cruz Roja apoya a más de 66.000 niños y niñas, así como a más de 8.000 familias en toda España con actividades de apoyo educativo, meriendas y material escolar.